

### 8/29 防災士 フォローアップ研修

これまでの防災士養成講座で資格取得している皆さんの専門的な知識をさらに高め、地域でより一層の防災活動を推進していただくために、防災士フォローアップ研修会を開催しました。残暑厳しい中でしたが、参加者の皆さんは真剣に取り組んでいました。



災害をイメージしての図上訓練

### 8/3 ベトナムの大学生らが来西

ベトナム国のフエ大学および京都大学の学生らが市役所を訪れ、当市の防災行政について説明を受けました。西条市は京都大学大学院地球環境学と教育・研究交流協定を締結しており、特に防災事業には多くの指導や助言をいただいておりますが、その京都大学とフエ大学の間で交流があったことから今回の訪問となったものです。



### 8/21 高野 進 陸上競技教室

日本代表をめざす！  
宝くじの収益による助成を受けた次世代育成支援スポーツ事業の陸上競技教室を、ピバ・スポルティア S A I J O で開催しました。日本陸連強化委員長を務める高野進東海大学教授は、ビーチサンダルを使用した独自の練習方法を用いるなど、参加した子どもたちには、世界トップレベルの技術に触れる貴重な機会となりました。



## まちのわだい Camera Spot



### 9/12 西条市総合防災訓練



真剣な表情でハケツリ

南海地震を想定し小松小学校グラウンドで実施した市民参加型の総合防災訓練には、小松・石根地区の自治会や小中学校等から約1千人が参加しました。消防や自衛隊の指導のもと救出搬送や応急救護・初期消火等の実践的訓練とともに、国土交通省や関係企業などの啓発や展示も行われました。

### 祝！ 若年者ものづくり競技大会準優勝

右から藤原君・伊藤君・鎌倉君  
神奈川県で開催された第5回若年者ものづくり競技大会に出場した、東予高校機械科2年の伊藤成一郎君は、鎌倉尚之君・藤原翔太君の強力なサポートを受けて、旋盤部門において見事準優勝を果たしました。10月に開催される第10回高校生ものづくりコンテスト全国大会での活躍が大いに期待されます。地域の皆さんの支えによって、ものづくり人材が当市で立派に育っています。



### 8/22 酷暑を吹き飛ばしたまちのパワー！ ～2010 夏彩祭 in 壬生川～

▲大きく口を開け、とても大きな声で歌ってくれました

▲「西条踊り ISHI-ZUCHI」も披露

▲子どもたちの歌に会場は大盛り上がり

▲贈り物を首にニッコリ

気象庁が統計を開始以降、113年間で最も暑かった今年の夏。新地通り商店街で開催された夏彩祭は、そんな暑さを物ともせず例年以上に盛り上がりました。「ダンス夏彩祭」の迫力あるパフォーマンスはもちろん、夏彩祭会場では初お披露目となった「西条踊り ISHI-ZUCHI」も会場を大いに沸かせていました。

### ご長寿をお祝い申し上げます

#### 市内各地で敬老会開催



敬老月間である9月を迎えても厳しい残暑が続く中、市内各地で敬老会が開催されました。久しぶりの顔もあって会場の至る所で話が花が咲き、また子どもたちや地域の皆さんの催し物を観て笑顔の絶えない1日となりました。

#### 市長が敬老訪問しました



百歳以上の方のご長寿を祝する敬老訪問の一環として、市内最高齢の山内友次郎さん（満107歳・丹原町在住）宅を市長が訪れ、記念品を贈り、ご家族とともにご長寿をお祝いしました。山内さんは長生きの秘訣について「毎日感謝の気持ちを持って過ごすことです」と話してくれました。